













Tabel 3.1

## Blue Print Triout

## Skala Kepribadian Hardiness

No	Dimensi	Indikator	AITEM		Jml
			Favorable	Un Favorebel	
1.	Control	Yakin pada diri sendiri	1	6	6
			3	8	
			11	26	
		Dapat mengontrol atau mempengaruhi peristiwa – peristiwa yang dialaminya	23	20	4
			27	21	
			22	10	
2.	Comitment	Dapat memberi masukan atau ide	28	4	4
			17	5	
			19	16	
		Melibatkan diri dalam aktifitas yang dihadapi	7	12	4
			9	25	
3.	Challenge		13	24	









beda baik apabila  $r_{ix} \geq 0,30$ . Apabila jumlah aitem yang valid ternyata masih tidak mencukupi jumlah yang diinginkan, maka dapat menurunkan sedikit kriteria dari 0,30 menjadi 0,25 atau 0,20. Adapun standart yang peneliti gunakan dalam penelitian ini adalah 0,30.

Uji validitas ini dilakukan pada 81 mahasiswa – mahasiswi di Fakultas Psikologi dan Kesehatan Uin Sunan Ampel Surabaya. Standar yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah 0,3. Setelah dianalisis, ditemukan beberapa aitem dengan daya diskriminasi rendah. Aitem yang diterima adalah aitem yang memiliki daya diskriminasi di atas 0,3 sedangkan aitem yang mempunyai daya diskriminasi kurang dari 0,3 menunjukkan aitem tersebut tidak valid.

## **2. Reabilitas**

Teknik yang digunakan dalam menganalisis hasil reliabilitas adalah rumus Alpha Cronbach dengan menggunakan bantuan program SPSS. Dalam aplikasinya, reliabilitas dinyatakan oleh koefisien reliabilitas yang angkanya berada dalam rentang dari 0 sampai 1,00. Semakin tinggi koefisien reliabilitas mendekati 1,00 berarti semakin tinggi reliabilitasnya, juga sebaliknya (Azwar, 2010).

## **E. Analisis Data**

Analisis data yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis korelasi Product Moment yang merupakan analisis korelasi suatu hubungan antara satu variabel dengan variabel lainnya (Muhid, 2010). Analisis data ini akan menggunakan bantuan program komputer SPSS. Sebelum analisis data itu dilakukan, maka terlebih dahulu dilakukan uji prasyarat, antara lain:

## 1. Uji Normalitas

Uji normalitas bertujuan untuk mengetahui kenormalan distribusi sebaran skor variabel apabila terjadi penyimpangan sejauh mana penyimpangan tersebut. Uji ini menggunakan teknik Product Moment dengan kaidah yang digunakan bahwa apabila signifikansi  $> 0,05$  maka dikatakan distribusi normal, begitu pula sebaliknya jika signifikansi  $< 0,05$  maka dikatakan distribusi tidak normal.

## 2. Uji Linieritas

Uji linieritas dilakukan untuk membuktikan bahwa masing-masing variabel bebas mempunyai hubungan yang linier dengan variabel tergantung. Kaidah yang digunakan untuk mengetahui linieritas hubungan antara variabel bebas dengan variabel tergantung adalah jika  $p < 0,05$  maka hubungannya linier, jika  $p > 0,05$  maka hubungan tidak linier. Hasil uji linieritas variabel bebas dengan variabel tergantung menunjukkan  $p < 0,05$  yaitu  $0,000 < 0,05$ .

Jika sudah dilakukan uji prasyarat yakni uji normalitas data serta uji linieritas data dan hasilnya menunjukkan bahwa data berdistribusi normal dan hubungan antara variabel menunjukkan linier, maka dilanjutkan dengan menguji hipotesis yang telah diajukan dalam penelitian ini. Berdasarkan hipotesis yang diajukan, maka uji hipotesis dengan menggunakan analisis statistik parametrik korelasi Pearson atau Product Moment Correlation dikarenakan uji hubungan (correlation) antar dua variabel.